

Pressemitteilung 19-2024

Gotha, den 22. März 2024

KulTourStadt Gotha GmbH
Brühl 4
99867 Gotha

Ansprechpartnerin:
Susanne Weisheit
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 36 21 / 510 446
Fax: 0 36 21 / 510 449
Mail: s.weisheit@kultourstadt.de
www.kultourstadt.de

Rekord-Besucherzahlen im KunstForum Hannah Höch Gotha

Fast 1.300 Gäste besichtigten die Jubiläumsausstellung des Gymnasium Ernestinum.

Die letzte Ausstellung im KunstForum Hannah Höch Gotha verzeichnete einen bemerkenswerten Erfolg. 1.292 Besucher erkundeten „500 Jahre Gymnasium Ernestinum – Eine Jubiläumsausstellung“, die vom 26. Januar bis zum 17. März 2024 gezeigt wurde.

Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 500-jährigen Schuljubiläum widmete das KunstForum den Schülerinnen und Schülern des Gymnasium Ernestinum eine Exposition. Die Festausstellung verwandelte das KunstForum in ein lebendiges Archiv voller Farben, Materialien und Techniken und gewährte Einblicke in das künstlerische Schaffen der Schülerinnen und Schüler. Die Vielfalt an Skulpturen, Malereien, Zeichnungen, Fotografien und Collagen spiegelte die kreative Auseinandersetzung mit den Themen Stadt, Tier, Landschaft sowie Porträt wider und lud zu einer Entdeckungsreise ein.

Ziel dieser Ausstellung war es, die Kreativität und den künstlerischen Ausdruck junger Menschen zu würdigen und ihnen eine Plattform zu bieten, auf der sie ihre einzigartigen Perspektiven und kreativen Talente mit einer breiten Öffentlichkeit teilen konnten. Die Werke reflektierten die Entwicklung und das vielfältige Spektrum an künstlerischen Techniken,

Themen und Stilen, die während des Kunstunterrichts, in Kunst-AGs und Projektwochen erforscht wurden.

Eindrucksvoll wurden die Bedeutung der Förderung von Kreativität in der Bildung gezeigt sowie die Individualität und einzigartigen Perspektiven jedes einzelnen Kindes gewürdigt. „Gemeinsam mit den Lehrern und Schülern des Ernestinum hat unsere Kuratorin Kristin Wenzel hier etwas auf die Beine gestellt, das beim Publikum einen riesigen Zuspruch gefunden hat. Für das KunstForum war es die erfolgreichste Ausstellung der letzten Jahre“, resümiert Enrico Heß, Geschäftsführer der KulTourStadt Gotha GmbH, die das KunstForum Hannah Höch Gotha verwaltet. „Unser Ziel ist es, diese Galerie mit Leben zu füllen und Ausstellungen zu gestalten, die die Gothaer sehen möchten. Das war ein weiterer Schritt in diese Richtung.“

Das KunstForum Hannah Höch Gotha hat während der Ausstellungszeiträume täglich von 10.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt in die Ausstellungen kostet 5,00 Euro, ermäßigt 3,00 Euro. Kinder bis 14 Jahre erhalten freien Eintritt. Weitere Informationen zum Ausstellungsbesuch sind unter: www.kunstforum-gotha.de nachlesbar.

Zeichenanzahl: 2.307 Zeichen (inkl. Leerzeichen)